

高橋支部長様
(市原支部の皆様)

毎年、レット症候群への募金をありがとうございます。
市原支部のみなさんから戴いた募金は、千葉県大会の募金と共に、レット症候群支援機構へ全額寄付させて戴きます。
いつも感謝の気持ちで一杯です。

頂いた寄付は、レット症候群支援機構を通して、大学等の研究機関と共同で、治療のための創薬や、遺伝子治療法の研究に使われます。
大人の患者には間に合いませんが、遺伝子治療などが臨床で実用化されることにより、早期診断により、症状の軽減や、もっと先の未来には、治ることも夢ではないかもしれません。
早期発見、早期治療を行うことで、健康な人に近い生活が送れるようになることを夢見しています。

PS.

長女、奈々の近況です。

昨年5月で、28歳になりました。

昨年は、緊急事態宣言もなかったもので、コロナの落ち着いたときに、奈々と一緒に、金沢、那須に旅行に行きました。

奈々の日々の姿をblogにしていますので、お時間のある方は是非ご覧ください。

<https://ameblo.jp/rettsyndromenana/> (yahoo から引っ越しました)



2023年1月9日
松田 雅之